

東海工業専門学校金山校学校祭報告



令和6年11月30日(土)、12月1日(日)に東海工業専門学校金山校で開催されました学校祭に中部ブロック協議会事業の一環として、三重会、愛知会、東京法経学院と合同で参加しました。

学校祭では土木科展示室の入り口前にブースを設け、学生たちに調査士のパンフレットと広報グッズを配布し、調査士の資格制度と業務内容をアピールしました。

土木科展示室コーナーでは、学生が参加した「企業実習レポート・報告書」が展示され、1日の実習内容が事細かく記入されていて驚きました。

昼食は、学生たちが各々出店したブースが29か所あり、私はその中でやしそばをいただきました。とても美味しくお腹いっぱいになりました。今年もビンゴゲームが行われていて、大盛況の中、1日目の学校祭が無事終了し、学生たちのパワーを感じた1日でした。



会員の中には東海工業専門学校で測量技術を学び、現在、調査士として活躍されている会員も多いと聞いています。



昨年の会務通信(令和6年7月号NO.350)でもお伝えしましたが、毎年5月に金山校において、調査士の知名度、認知度の向上並びに業務内容を学生に伝え、調査士に魅力を感じてもらい、将来、調査士を目指してもらえるように、講演を開催しています。

今後も広報部が主になり、継続して開催してまいりますので、ぜひ講演を担当したい会員がみえましたら、広報部までご一報をお願いします。今年も5月に開催しますのでよろしくお願いします。

今回の学校祭で、次年度から調査士の通信講座を受講予定の学生がおり、調査士を目指していると聞いてとても嬉しく思いました。

今後も土地家屋調査士ガイダンスなどで土地家屋調査士の魅力を伝える広報活動を行ってまいります。

(副会長 大岩 芳伸)



岡地広報部委員と大岩副会長